



EEGSA celebra su 130 aniversario con una obra que resalta el patrimonio nacional



UNDER THE SEA, Una Aventura Acuática para toda la Familia

Comunidades vulnerables en Guatemala se benefician con Sistemas de Cosecha de Agua



EEGSA celebra su 130 aniversario con una obra que resalta el patrimonio nacional



EEGSA presenta su séptimo libro conmemorativo "Arquitectura de Guatemala: un viaje a través del tiempo", en el que destaca las estructuras emblemáticas del país, revelando su importancia histórica y su contribución al patrimonio cultural.



Empresa Eléctrica de Guatemala, S. A. (EEGSA), distribuidora de energía eléctrica en Guatemala, Escuintla, Sacatepéquez y algunas áreas de Chimaltenango y Santa Rosa, celebra 130 años de operaciones ininterrumpidas este 2024. Con una trayectoria que ha fortalecido la infraestructura y el desarrollo del país, EEGSA se complace en anunciar el lanzamiento de su séptimo libro conmemorativo, "Arquitectura de Guatemala: un viaje a través del tiempo". Esta publicación no es solo un homenaje a la historia arquitectónica de Guatemala, sino también una celebración del progreso y la visión de futuro que caracterizan al país.

Esta obra es fruto de una colaboración estrecha y fructífera de más de dos años de EEGSA con los distinguidos autores guatemaltecos, el arquitecto Danilo Callén y el astrofotógrafo Sergio Montúfar. Juntos, tejieron una narrativa que vincula el dinamismo del avance nacional con la solidez de la identidad cultural guatemalteca. Los lectores encontrarán en "Arquitectura de Guatemala: un viaje a través del tiempo" una experiencia inmersiva en la evolución arquitectónica del país con las corrientes mundiales generadas en Europa, desde la influencia del estilo Barroco en Antigua Guatemala, al Neoclásico de la Nueva Guatemala de la Asunción, hasta el movimiento Moderno del horizonte urbano y su relación con Brasilia y Roma, hasta la contemporaneidad en la que cambia el horizonte urbano de la ciudad con la arquitectura post moderna.

Este no es un libro más; es una invitación a redescubrir la riqueza cultural y la historia viva que se manifiesta en cada rincón de nuestras ciudades. A través de sus páginas, los lectores encontrarán una fusión de pasado y presente, una narrativa visual que destaca cómo la iluminación moderna puede realzar la belleza inherente de los sitios históricos sin opacar su esencia. Esta obra es un testimonio del ingenio humano y un recordatorio de que la conservación y la innovación pueden coexistir armoniosamente.

Cada capítulo del libro es una oda a la arquitectura guatemalteca, narrando historias de estructuras que han resistido el paso del tiempo y que continúan contando historias de generaciones pasadas. Los lectores se sumergirán en un análisis detallado de estilos arquitectónicos y de cómo cada era ha dejado su huella indeleble en el paisaje de Guatemala.

UNDER THE SEA, Una Aventura Acuática para toda la Familia

Portales trae la diversión del mundo acuático al norte de la ciudad con la experiencia inmersiva Under the Sea, que incluye actividades educativas y divertidas para toda la familia.

Portales trae la nueva experiencia inmersiva "Under the Sea", una aventura única que transportará a las familias al fascinante mundo marino. Los invitados podrán disfrutar de una serie de amenidades y actividades diseñadas para ofrecer una experiencia educativa y divertida para todas las edades.



"Under the Sea" ofrece diversas áreas donde las familias podrán explorar y sumergirse en la vida marina como nunca antes. En "Sea Adventure", disfrutarán de una piscina de pelotas interactiva con corales y estrellas de mar. En el laboratorio marino "Oceans Lab", podrán realizar experimentos y vivir la realidad aumentada. En "Shark Island", los más pequeños podrán conocer a nuestro tiburón favorito en un área de juegos interactiva. Este recorrido lleno de aventuras culmina en "The Sea: The Experience", una inmersión submarina que transportará a los visitantes al hábitat natural de los animales marinos en un viaje de aproximadamente 30 minutos.

"En Portales ofrecemos entretenimiento inmersivo y único para toda la familia, llevando el mar a la tierra de una manera innovadora. Esta experiencia no solo es una excelente opción de entretenimiento, sino también una oportunidad para aprender sobre el mundo marino de una forma interactiva y divertida.", comentó Lourdes Quezada, Gerente de Portales.

"Los invitamos a disfrutar de todas las experiencias que ofrecemos en Portales, donde siempre nos esforzamos por brindarles momentos mágicos en un entorno de primera, que complementa el estilo de vida de nuestra comunidad. Sabemos que Under the Sea no será la excepción, sin dudarlos esta experiencia nos llevará a una conexión auténtica y memorable con el mundo marino", añadió Lourdes Quezada.

Las entradas a las amenidades tienen un costo a partir de Q25, mientras The Sea Experience tiene un precio de Q75 por persona. Además, se ofrece un precio especial de Q50 por persona para grupos familiares a partir de 3 o más personas.



Guatemala fue la Sede de “América Sostenible”, el Evento más Relevante de la Construcción Sostenible y Resiliente en la Región



“Este evento es muy importante para Guatemala, como país anfitrión y con la presidencia de la red de las Américas, nos posicionamos como un referente en la sostenibilidad, ya que brinda una visión cercana a todas las iniciativas que fortalecen el propósito de lograr que en Guatemala construir sostenible y resiliente sea la única manera de construir”, indicó Juan Carlos Valenzuela, presidente de la Junta Directiva GGBC.

Los temas que resaltaron fue la necesidad de colaboración y encontrar nuevos enfoques, en donde la infraestructura y las edificaciones sean diseñadas, construidas y operadas con una visión a largo plazo. Se tomaron como referencia y se reconocieron durante el evento proyectos emblemáticos del país desarrollados por Spectrum, Multiproyectos, OECSA, NAVITTA, Mobiliare LATAM, entre otros, quienes incorporan estándares internacionales de construcción sostenible como LEED y EDGE, además se reconocieron proyectos residenciales que han alcanzado la certificación local “CASA Guatemala”.

En el marco de la reunión anual de la red de las Américas del World Green Building Council, en Guatemala se llevó a cabo el evento: América Sostenible y Resiliente en el que se compartieron experiencias y aprendizajes sobre construcción sostenible en los diferentes países que integran la red.

Durante el evento se dio a conocer la incorporación de Guatemala en la iniciativa regional del World GBC “Marco de preparación para edificaciones Sostenibles y Resilientes” con el objetivo de crear una hoja de ruta que acelere las herramientas habilitadoras de inversiones de este tipo en el país.

En la actividad se mostraron las buenas prácticas, tendencias y avances del sector, así como su impacto local y regional, poniendo énfasis en cómo estas han representado un cambio y transformación para la construcción en zonas vulnerables a los efectos del cambio climático.

Adicional el evento fue el marco ideal para socializar 2 alianzas relevantes para el sector de la construcción del país:

Por tercera ocasión, Guatemala fue la sede de este evento en el que confluyen propuestas que fomentan las prácticas sostenibles a escala de vivienda e infraestructura.

- Alianza Interinstitucional entre:
 - GUATEMALA GREEN BUILDING COUNCIL (GGBC)
 - ASOCIACIÓN DE PLANIFICADORES URBANO TERRITORIALES DE GUATEMALA (CreamosGuate)
 - ASOCIACIÓN NACIONAL DE CONSTRUCTORES DE VIVIENDA (ANACOVÍ)
 - ASOCIACIÓN DE CENTROS COMERCIALES DE GUATEMALA (ACECOGUA)
 - ASOCIACIÓN DE DESARROLLADORES INMOBILIARIOS DE GUATEMALA (ADIG)
 - ASOCIACIÓN CENTROAMERICANA PARA LA VIVIENDA (ACENVI)

El foro contó con la participación de los representantes de los Green Building Councils de Canadá, Estados Unidos, México, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Panamá, Colombia, Brasil, Chile, Perú y Paraguay. Además de organizaciones especializadas en arquitectura, ingeniería, construcción, ambiente y sostenibilidad, quienes buscan implementar estrategias para generar un impacto positivo a nivel regional y global.

Esta alianza busca un frente común para iniciativas y propuestas de incidencia e impacto país del sector del desarrollo inmobiliario en Guatemala.

- Alianza entre GGBC y el INSTITUTE FOR SUSTAINABLE INFRASTRUCTURE® con el objetivo de promover las prácticas de infraestructura resiliente en el país.

Los beneficios de tener un smartphone con dual SIM



Un smartphone dual SIM también permite conseguir lo mejor de los diferentes operadores. Es frecuente que unos ofrezcan buenos planes de datos, pero no tanto de llamadas, y que la competencia haga lo contrario. Con esto, podremos elegir lo que más se ajuste a nuestras necesidades.

Otra situación que resuelven los smartphones dual SIM tiene que ver con la cobertura. Si detectas que un proveedor tiene buena señal en la oficina, pero no en tu hogar y que ocurre todo lo contrario con otra empresa, podrás unirlos en un solo dispositivo, garantizando estar conectado todo el tiempo.

Oferta en alza: también con eSIM

Hasta hace unos años, encontrar smartphones dual SIM era poco frecuente. Mucho menos, que sean dispositivos de calidad. Hoy ocurre todo lo contrario. “Existe cada vez más demanda por ese tipo de dispositivos, no sólo entre empresas. Muchas personas quieren optimizar su tiempo o administrar su negocio sin tener que estar pendientes de dos smartphones a la vez”, resumió Pablo Brancone, gerente de producto de Motorola Argentina, que ofrece equipos dual SIM en las familias moto g, motorola edge y motorola razr.

Por ejemplo, es posible encontrar los moto g13 y g84 5G, entre los más accesibles; toda la línea razr, con los recientemente presentados razr 50 y razr 50 ultra, o la familia edge con los edge 50 ultra, edge 50 pro y edge 50 fusion, para utilizar con dos SIM (como el caso de moto g13) o una tarjeta y la llamada eSIM

¿Cómo activar dos SIM?

Poner dos líneas en funcionamiento en un mismo smartphone es muy sencillo. En el caso de Motorola, sólo es necesario acceder a Configuración / Internet y redes / Tarjetas SIM y desde allí activar la opción que más convenga, dependiendo de qué usos se le dará a cada una de las líneas.

¿Necesitas separar tu vida personal de la laboral sin tener que llevar encima dos smartphones? ¿La empresa que te da servicio no ofrece buena cobertura en donde vives, pero sí en la oficina? ¿Estás de viaje en el exterior y te conviene tener una línea local, sin perder acceso a la propia? Es momento de pensar en un smartphone dual SIM.

Los móviles con dual SIM son los que permiten tener dos líneas activas al mismo tiempo en un solo smartphone. Hasta hace poco eran una rareza, prácticamente una extravagancia reservada para algunos ejecutivos.

Hoy, con un mundo hiperconectado y la necesidad de separar la vida personal de la laboral -u optimizar el tiempo dedicado a cada una-, la demanda de smartphones dual SIM está en ascenso.

Worklife balance

Tener dos líneas telefónicas en el mismo dispositivo tiene múltiples ventajas. Una de las soluciones más importantes es poder separar el trabajo de la vida personal, ya sea durante el año o las vacaciones.

La triatlonista chapina Michelle Echeverría desafiara el Deca-Ironman con Sporade



Con el propósito de dar valor al esfuerzo del deportista centroamericano, Grupo AJE se embarca en la aventura de acompañar a la atleta chapina, Michelle Echeverría, a alcanzar la meta de ser la primera Latinoamericana en completar un Deca-Ironman. Con una trayectoria de 12 años como triatlonista, con 25 ironmans individuales y habiéndose destacado a nivel mundial con el récord de ser la primera mujer en completar un Ultraman-Non Stop (10km en natación, 420km en ciclismo, y una carrera de 84km). Ahora Michelle viaja a Wisconsin para romper paradigmas y sus propios miedos, al enfrentar la Deca-Ironman 2024.

Conocer a Michell Echeverría es sin duda una inspiración para los jóvenes guatemaltecos. Ella cuenta que viene de una familia apasionada por el deporte y ahí nació su pasión por el triatlón. “Mi papá forma parte de un pequeño círculo de atletas latinos y especialmente guatemaltecos que participan en carreras de ultra distancia. Desde pequeños, siempre nos llevaba a mamá, a mis dos hermanos y a mí a verlo competir”, dice. También resalta el apoyo de su esposo, que “desde el día uno ha sido mi mayor porra”. Explica que al inicio de su carrera ser mujer era un estereotipo no muy normalizado en la ultra distancia, pero que conforme más mujeres desafiaron esos prejuicios, fue encontrando más aceptación y su lugar en el deporte.

Qué implica un Deca-Ironman?

Un Deca-Ironman son 10 días en los cuales el atleta asume el reto de realizar un iroman diario. “Por todo lo que implica, el reto que asume Michell Echeverría nos emociona. Estamos comprometidos con poner valor en el esfuerzo de las personas, de guatemaltecos que nos

inspiran y van hacia adelante, casos como el de Michelle, que no retrocede y no se dejará vencer”, nos dice Juan Carlos Zapata, Gerente de Mercadeo de AJE CAM Norte.

Reto de realizar un iroman diario

- Esto significa al día:
- Natación: 3.86 KM
- Bicicleta: 180 KM
- Carrera: 42.2 KM
- Total de la jornada:
- Natación: 38.6 KM
- Bicicleta: 1,800 KM
- Carrera: 422 KM

Comunidades vulnerables en Guatemala se benefician con Sistemas de Cosecha de Agua

En un esfuerzo conjunto para mejorar la calidad de vida en comunidades en riesgo, el proyecto social "Cosechadores de Agua de Lluvia" ha beneficiado a 21 familias en Guatemala, gracias a la colaboración entre Durman by aliaxis, Hábitat para la Humanidad y Fundación Selavip.

Como parte del programa, Durman by aliaxis no solo suministró los sistemas de cosecha de agua, sino que también ofreció capacitaciones especializadas para asegurar que las familias comprendan y maximicen el uso de estos sistemas.

“Estas acciones reafirman nuestro compromiso con la responsabilidad social y son parte del pilar de sostenibilidad de nuestra organización, estamos beneficiando a familias con difícil acceso que ahora podrán contar con el recurso hídrico para mejorar su calidad de vida”, afirmó Luis Carlos Calderón, Gerente de Recursos Humanos de Durman by aliaxis.

La implementación de estos sistemas ha generado un impacto inmediato en la vida diaria de las familias beneficiadas. Según el Banco Interamericano de Desarrollo, el 22 % de la población de Guatemala vive en áreas urbanas sin acceso a agua potable y saneamiento adecuado, lo que altera su calidad de vida, como se indica en un reporte sobre la falta de agua potable en la niñez en Guatemala, publicado por World Vision del 2023.

Durman by aliaxis es una empresa que se ha caracterizado por estar al lado de los guatemaltecos, como parte de su valor “Comprometidos a Proteger” en conjunto con Selavip y Hábitat para la Humanidad unen esfuerzos y recursos para llevar a cabo esta donación una vez más, esperando continuar con proyectos similares en los años venideros.

